

Nueva página web del Opus Dei

El 22 de marzo comenzó una nueva versión del website oficial del Opus Dei, con nuevo diseño, nuevas secciones y nuevos contenidos. Durante el año 2005, la página web ha sido visitada por más de tres millones de personas.

23/03/2006

En nuestro país la dirección electrónica es www.opusdei.org.mx y proporciona información sobre la Prelatura del Opus Dei en México,

junto con noticias de actualidad acerca de la Iglesia Católica y el Papa.

La nueva versión presenta un diseño más limpio y moderno que la versión precedente, y ha desarrollado una sección destinada a periodistas. Allí se proporcionan los datos de contacto de las Oficinas de prensa del Opus Dei en todo el mundo y se ofrece material profesional, como comunicados de prensa, archivos de audio y video, y fotografías.

Entre otras novedades, destaca la posibilidad de suscribirse a un envío por e-mail de textos de san Josemaría Escrivá, que pretende facilitar un tiempo de reflexión a los lectores. Actualmente, se difunde un boletín de noticias electrónico.

“El nuevo diseño es el cuarto de www.opusdei.org, explica desde España el director técnico, José Benigno Freire. “La página comenzó en 1996 en cuatro idiomas: inglés,

francés, italiano y español. Ahora son 22: entre los últimos incorporados están el ruso, el chino y el estonio. En las próximas semanas, se añadirán el árabe y el húngaro”.

“En la página web se reciben numerosos mensajes”, declara desde Roma el coordinador internacional, Juan Narbona. “Muchos encuentran en la página ideas que les ayudan a descubrir a Dios en su trabajo y en su vida ordinaria”.

“Hay que difundir las maravillas del Señor”, decía san Josemaría Escrivá de Balaguer (1902-1975). “Es necesario que llegue a todas partes la verdad de Dios: con la prensa y con otras publicaciones, con el cine, la radio y la televisión”. San Josemaría no llegó a conocer la época de Internet, pero sin duda hoy apreciaría las posibilidades que ofrece para la comunicación de la Iglesia.

Muchos suscriptores al Servicio de Novedades de la página web de nuestro país, nos han escrito mostrando su beneplácito por el nuevo diseño. Agradecemos su interés y comentarios en el correo: info.mx@opusdei.org

La Oficina de Información de la Prelatura del Opus Dei en México está en Louisiana 120, Col. Nápoles, Del. Benito Juárez (CP 03820), Tel. (55)5563 9548.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/nueva-pagina-web-del-opus-dei/> (14/02/2026)